

Carreño iguala su mejor clasificación

TENIS

El jugador gijonés, que debuta hoy en el Torneo Conde de Godó contra el uzbeko Istomin, asciende al puesto 49 del ranking mundial

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Pablo Carreño asciende al puesto 49 de la clasificación mundial. Iguala así su mejor posición en el ranking ATP, ya que también se situó en ese número en enero de 2015, tras la disputa del torneo de Chennai (India).

Así las cosas, el tenista gijonés afronta plerótico de moral la primera ronda del Torneo Conde de Godó, en la que se debutará hoy ante el uzbeko Denis Istomin (72 ATP). Le ganó

recientemente en el ATP 250 de Marrakech sin muchos problemas.

El tenista forjado en el Grupo tiene como objetivo sumar el mayor número posible de victorias para acercarse al puesto 40 de la clasificación mundial.

Si Carreño vence hoy a Istomin, lo que entra dentro de la lógica, se enfrentaría en segunda ronda al ale-

mán Philipp Kohlschreiber, décimo favorito del torneo y número 27 del mundo.

No cabe duda que el Godó y, posteriormente, Estoril pueden ser dos citas propicias para que el gijonés supere su mejor clasificación. Sus últimas actuaciones, especialmente su gran partido contra Tsonga (9 en la clasificación ATP), invitan a pen-

sar que Carreño se situará entre los más destacados jugadores del mundo en la recta final de la temporada.

Almagro, eliminado

Nicolás Almagro cayó ayer en la primera ronda del Godó ante el ruso Teymuraz Gabashvili, quien remonó un duelo que prácticamente tuvo perdido. Gabashvili salvó dos bolas de

partido con 1-6 y 4-5 en contra, forzó el 'tie-break' en el segundo set que ganó por 7-3, y se llevó con facilidad la tercera manga por 6-2.

El abierto barcelonés pierde, de este modo, a un jugador que fue 'top-ten' del circuito ATP y finalista en 2013. Lastrado por las continuas lesiones, Almagro perdió muchos puestos en el ranking mundial y ahora es el 66 del mundo. Esta temporada ya suma seis derrotas en primera ronda (Chennai, Río de Janeiro, Sao Paulo, Indian Wells, Montecarlo y Barcelona) y solo una alegría: la final que jugó y perdió ante Thiém en Buenos Aires.

El Mavi NT organizará el primer sector de la fase de ascenso a la División de Honor femenina

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada organizará el primer sector de la fase de ascenso a la División de Honor femenina, que se disputará en el Pabellón de La Arena entre el 29 de abril y el 1 de mayo.

El Ayuntamiento, que aportó los 12.000 euros del canon el pasado año, ayudará al club gijonés en esta ocasión con parte de la financiación, aunque para esta competición la cantidad fue inferior al retirarse de la puja alguno de los equipos que tenían previsto pedirla. Para la segunda fase, que se celebrará a finales de mayo, el Consistorio tiene mucho interés en traerla de cara a que el Mavi dé por fin el salto a la máxima categoría después de tres intentos consecutivos.

El equipo fabril debutará en la fase de ascenso el viernes 29 contra el Puchi de Ibiza. Al día siguiente tendrá como rival al Base Villaverde y en la última jornada se enfrentará al Beti Onak navarro.

Pasarán a la segunda fase los dos primeros clasificados este sector y del segundo, que se celebrará en las mismas fechas en Castellón, con la participación del club anfitrión, La Rioja, el Lanzarote y el Vicar Goya.

Diego Lafuente, contento

Diego Lafuente, entrenador del equipo gijonés, estaba ayer feliz por la noticia de que la primera competición por el ascenso se juegue en casa. «El Puchi hizo una gran segunda vuelta, el Villaverde es campeón del grupo D y el Beti Onak tiene una buena mezcla de juventud y veteranía, pero iremos partido a partido», dijo el técnico.

EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS te traen esta
MULTIPLICADORA
Descubre la auténtica arma secreta de la cocina



1) Tapa base con botón de limpieza. 2) Recipiente de 1.500ml. 3) Accesorio para cortar alimentos en 8 piezas. 4) Rayador. 5) Bandeja de cortes en cuartos y octavos. 6) Bandeja de cuchillas dobles (6x6mm o 12x12mm). 7) Bandeja de cuchilla triangular. 8) Protector de cuchillas. 9) Pelador. 10) Mandolina salva uñas. 11) Tapa para cerrar el envase de forma hermética

**CON ESTA MULTIPLICADORA DE 11 PIEZAS
COCINAR ES MÁS SENCILLO QUE NUNCA.**

CARACTERÍSTICAS:

- Corte de precisión en un solo paso.
- Fácil de almacenar.
- Cuchillas de acero inoxidable.
- Seguro y estable.
- Fácil de limpiar.
- Uso rápido y limpio.

PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA FIN DE EXISTENCIAS



suscriptores
20%
de descuento
en colección completa
Reservas hasta 1 de mayo
tef. 902 945 959

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS
DE VIDA